

Pendant mon stage, j'ai fait un atelier soft skills. Pour réussir, nous avons mis des boîtes en carton pour recouvrir les allumettes par section. Après cette activité, on a compris que dans une équipe, il fallait communiquer ensemble pour réussir à avancer. C'est une activité qui propose un problème et les employés doivent travailler ensemble pour trouver une solution. Cela aide le travail d'équipe et la confiance les uns aux autres. C'était difficile de les faire tenir. C'était une activité très intéressante.